
 

 

３（１）報告事項 「前回の懇話会について」 

小山市立生涯学習センターの連携等に関する運営懇話会委員委嘱状交付式 

令和４年度第１回小山市立生涯学習センターの連携等に関する運営懇話会 

会議結果報告書 

１．日  時  令和４年４月２６日（火）１０：００～１１：３０ 

２．会  場  文化センター 小ホール 

３．出席委員  １８名出席（欠席者なし） 

４．懇 話 会 

  ◆会長・副会長選出 

  互選により、会長：陣内雄次委員 副会長：鈴木久美子委員 に決定。 

 
◆議事及び事務局説明事項 

（１） 論点整理１（下都賀教育事務所ふれあい学習課） 

「生涯学習概論・国・県の生涯学習施策について」 

（２） 本懇話会開催の目的・趣旨 

（３） 今後の検討体制 

（４） 本懇話会の開催スケジュール 

上記について、報告及び説明を行い、ご審議をいただきました。 

委員からの主な意見等は次のとおりです。 

 
【委員の主な意見等】 

質問・意見等 事務局回答 

・現在の生涯学習センター事業の評

価について、あまり芳しくないとい

う評価を受けているという事で良い

か？また、指定管理者の選定時に、

何社位の応募があったのか？応募者

間での競争の有無を知りたい。 

・生涯学習センター事業の評価につい

ては、Ａ評価をつけています。 

指定管理者の選定には、当時５社から

の応募があり、競争を行った結果、現

在の事業者に決定しました。 

・（前の質疑を受けて）現在の事業者

を否定するのではなく、改めて生涯

学習センターのあり方を議論したい

という事で良いか？ 

・お見込みのとおりです。 

・これまでの市内の生涯学習関連施

設は、どのように施設間で連携して

いたのか。施設同士の連携が出来て

いれば、建物の規模に応じて学習の

・現在、生涯学習センターについては

他の施設との連携は特になく、将来的

には公民館や市民交流センターと連携

していきたいと考えています。具体的

報 告 



 

 

すみわけが出来るのでは。 な連携内容については第２回目の懇話

会にてご説明する予定です。 

・社会教育主事について、市の考え

を知りたい。 

・社会教育主事については、現在積極

的に養成しており、今後も定期的に増

やしていく予定です。 

【その他】 

・各委員からの質疑応答を踏まえ、陣内会長から、懇話会は現在の指定管理

業者を否定する訳ではなく、小山市における生涯学習、それを進めていく

ための生涯学習センターのあり方について検討する場であることを念頭に

議事を進めていくことを会全体の統一認識として確認しました。 

 

◆質疑応答後、次回の日程(5/12開催)についてご連絡し、閉会しました。 


